
小金湯さくらの森
感謝状贈呈式

6月13日（木）

小金湯農業センター跡地に新たな桜の名所を造成しようと当所が設置した「札商小金湯さくらの森募金協力会」を通じ、5万円以
上を寄付した個人・団体に札幌市より感謝状が贈呈された。
当初の目標額を大きく上回る総額22,530,003円の寄付金は、「さぽーとほっと基金」に冠基金「小金湯さくらの森支援基金」とし

て開園後の公園維持管理費に充てられる。
当日は、募金協力会会長の高向会頭をはじめ、当所女性会の池上喜重子会長、橋本電気工事㈱橋本耕二代表取締役、㈱サッポロド
ラッグストアー富山光惠取締役副社長の4名が代表して上田市長から感謝状を授与された。

北海道新幹線建設促進札幌圏期成会の定時総会を開催した。
開会のあいさつで高向会頭は、「新函館駅（仮称）」の名称を
早期に決定し、企業誘致に力を入れて欲しいと意見を述べた。
総会では昨年6月に認可された札幌延伸の早期開業を目指し
た要望活動を引き続き行うほか、3年後に迫る新函館駅（仮称）
開業に向けた取り組みを進める事業計画を事務局より説明し、
承認された。　
総会終了後には、開業3年目を迎えた九州新幹線と地域の動
向を取材してきた「観光会議きゅうしゅう」編集長の木村宏美
氏より、「先進事例から見る、開業前3年間でやるべきこと」
について講演会を開催。九州新幹線全線開業1年前に熊本県が
行ったキャラクター戦略による関西での認知度アップの事例な
どを紹介し、北海道では何ができるかを考えた。

北海道新幹線建設促進
札幌圏期成会
平成25年度定時総会

7月2日（火）
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